Laufen für einen guten Zweck

Die Laufgruppe der Pleißental-Klinik beteiligt sich jedes Jahr am Werdauer Beneflitz, einer Initiative der Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. Da dieses Event jedoch aufgrund der aktuellen Coronasituation frühzeitig abgesagt wurde, haben sich die Läufer der Klinik trotzdem in ihrem privaten Umfeld sportlich betätigt und möchten nun mit den gesammelten Kilometern das Jugendzentrum "Bruchbude" in Werdau unterstützen. Neun Läuferinnen und Läufer haben eine Gesamtstrecke von 88 km bewältigt. Die Klinik unterstützt diese Aktion mit einem Euro je zurückgelegtem Kilometer und stockt auf einen runden Betrag von insgesamt 100 € auf. Hiermit kann ein kleiner Teil zu den Freizeitaktivitäten der Kinder und Jugendlichen in den Sommerferien beigetragen werden. Die Sportler der Pleißental-Klinik freuen sich schon auf den Beneflitz im nächsten Jahr in hoffentlich gewohnter Runde und möchten mit dieser Aktion auch andere Spender/ Firmen animieren, an diesen wohltätigen Projekten mitzuwirken. Getreu dem aktuellen Klinikmotto "miteinanderfüreinander" ist es gerade jetzt von besonderer Bedeutung, sich für diejenigen einzusetzen, die auf Unterstützung angewiesen sind.



geschrieben von: Carolin Saupe